

De teatro

La Agrupación Romea se prepara a iniciar sus tareas teatrales para este nuevo año. Está llevando a cabo el ensayo de la obra en tres actos, «El fill del Senyor Gold,» original del aplaudido autor Luis Elies, y que la veterana Romea ya representó años atrás.

También el domingo pasado en el Centro Parroquial Catequístico de nuestra ciudad, tuvo lugar la representación teatral de la obra «El Port de les boires», galardonada por F.E.S.T.A.

Corrió a cargo dicha representación, del grupo teatral del G. E. y E. G. de Gerona, lo que le valió un éxito y aplausos al demostrar su valía de agrupación «amateur».

Un nuevo "gordo"

Este año, la Navidad guixolense, tuvo su «gordo» propio. Y con ello ya supondrá el lector que nos referimos al sorteo realizado por la Asociación de Vecinos de la Calle de la Rutlla para

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: un pañuelo para cuello, por Belita Planellas; una llave, un guante lana, por Jorge Busquets; otro, por María Malero; y una chaqueta niño por Melchor Catá encontrada en el local de espectáculos de Acción Católica. Todo a disposición de quien acredite su pertenencia.

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239

sufragar el costo de las mejoras que viene realizando en dicha vía y, más concretamente, su nueva iluminación que ha sido en efecto sorprendente y por cuya obra han recibido sus autores los mejores parabienes.

Como estaba anunciado el acto del sorteo celebróse en la noche del pasado día 5 en el Salón de Exposiciones de Galerías Carabela, en presencia de numeroso público y cuyo acto fué además formalizado con la intervención del Notario de esta ciudad Don José Comas, quien levantó el Acta correspondiente

Como nota realmente simpática, cabe destacar el hecho de que los números sobrantes del sorteo una hora antes de dar comienzo al mismo, fueron repartidos entre los establecimientos e instituciones benéficas de la ciudad, tales como el Hospital y Asilo Municipales Comisión pro Navidad-Reyes, Auxilio Social, Conferencias de San Vicente de Paul y Asamblea Local de la Cruz Roja con destino a la suscripción pro Ambulancia.

La insaculación de los números de las distintas bolsas, fué efectuada por los representantes del Hospital, Asilo, Comisión navideña, Conferencias de San Vicente y Cruz Roja, que asistían al acto, saliendo premiado el número 1391, cuyo poseedor fué Doña Aura Ventura Pérez.

ANTONIO MARTI

Antigua y acreditada

«Casa Gareta»

la Casa de las Gabardinas y Trincheras

y de las Mantas lana de Mallorca directas de Fábrica.

Tejidos. Géneros Blancos. Géneros de Punto. Paraguas. Especialidad en Confecciones.

SAN FELIU DE GUIXOLS

Plaza España, 17

Transportes J. VIDAL

Carga y Enoargos para BARCELONA

El tiempo

El nuevo año ha empezado mostrándose húmedo. Empezaba bien, porque eran muy necesarias estas lluvias que en estos días de Reyes nos han traído S. S. M. M. El campo, que hasta ahora no era hábil para poder recibir la simiente para procurarnos el pan de mañana, ha sonreído con estas aguas y ya está dispuesto para hacer germinar el trigo bienhechor. Dios aprieta pero no ahoga, dice el refrán.

También es halagador el que se haya despejado el tiempo, esta vez, sin la intromisión de la Tramontana, que anula siempre el trabajo efectivo de la lluvia. Mansamente ha aparecido el azul del cielo y la temperatura no ha resultado lo demasiado fría que regularmente lo es en esta época. Seguramente esto será motivo para probar suerte con alguna plantación adelantada de primicias tales como habas y guisantes y que a lo mejor segará en flor alguna helada traidora. Pero que no sirva esto, si ocurre, para decir que las heladas se llevaron toda la cosecha y justificar así la pretensión de unos precios abusivos.

El agua

Y ya que de agua y precios hablamos, vamos a reproducir, a continuación, unas líneas de un periódico barcelonés y que hacen referencia a la vida madrileña. Dicen así: «Hoy han sido clausuradas tres lecherías en Madrid por expender leche de mala calidad. En cuanto ha llovido un poco, esos tres industriales se han apresurado a aprovecharse de la generosidad de las nubes. Todos pedíamos que lloviese, pero a nadie se le ocurrió pensar en que el agua podría ser utilizada en esos menesteres.»

Estamos ya a las puertas de otro Santo que es festejado por sus patrocinados: San Antonio Abad. Uno de los santos barbudos que son recordados por el frío que impera en sus respectivos días. Este año quizá sea una cosa excepcional y veamos llegar estas fechas señaladas con un tiempo bonancible, impropio de la estación. Pero no hay que fiarse mucho de este proceder a lo loco de nuestro clima actual. Recordaremos el verano pasado, y que no nos reserve otra trastada igual. Al verano, verano, y al invierno, bueno.... tiempo dulce.

Vendrá luego San Francisco de Sales, patrón de los periodistas y San Juan Bosco, el del espectáculo. Más allá, Santo Tomás de Aquino, que tanto recuerdan los alegres y dicharacheros estudiantes. Porque apurando un poco más, puede decirse que ya estamos a la vista de las vacaciones estivales, con la pequeña laguna de las fiestas de Semana Santa. ¡Cómo vuela el tiempo! Y quien no se consuela es porque no quiere.

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL